
 

 

令和６年８月１５日 

横須賀市立小・中・特別支援学校 

ＰＴＡ会長・副会長 様 

横須賀市ＰＴＡ協議会 

会 長  石井 雄一 

事業委員長 強力 陽 

 

令和６年度「第２回よこすかＰＴＡしゃべり場」開催のお知らせ 
 

立秋の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃より横須賀市ＰＴＡ協議会にご理解・ご協

力を賜り、誠にありがとうございます。 

さて、下記の通り「第２回 よこすかＰＴＡしゃべり場」を開催いたします。第２回はグループ毎にテーマを

変える予定です。 

ご多忙の折、誠に恐れ入りますが、万障お繰り合わせのうえ、ご出席くださいますようお願い申し上げます。 

 

記 

１．趣 旨 ＰＴＡ活動、運営向けのお悩み・相談の場 

２．テーマ １部：ＰＴＡ運営関連 

２部：「家庭教育」 グループ毎にサブテーマを変えます。→裏面参照 

３．日 時    令和６年９月２１日（土） １４：００～１７：００ 

４．会 場    生涯学習センター（まなびかん） ５F大学習室  

            横須賀市西逸見町 1-38-11 ウェルシティ市民プラザ内 

５．参加対象 単位 PTAの運営に関わっている方 

６．参加人数 各校何名でもＯＫ 

 以上 

 

※９月６日（金）までに、参加者が下記QRコードからお申込みください。 

※第１回は、学校単位でのお申込みでしたが、今回は個人でのお申込みになります。 

※締切後も受け付けますが、その場合ご希望のテーマに入れない場合もありますのでご了承ください。 

 

←申込みはこちらから（Googleフォーム） 

９月６日（金） 締切 【個人での申込みになります】 

【参加希望者のみお申込みください】 

 

 

■当日欠席の場合、会場に電話をかけないでください。 

■台風等自然災害の影響により、変更や中止となる場合がある事をご了承ください。 

 その際には、市Ｐ協 HP（office@pta-yokosuka.jp）でご案内いたします。 

 

しゃべり場終了後に、場を移して、懇親会を予定しています。Google フォームに申込み欄がありますの

で、こちらも奮ってご参加ください。会場：横須賀中央 北の庄や（若松町 1-14）、会費３０００円程度。 

 

 

横須賀市ＰＴＡ協議会 事務局 担当 浅井  

Email: office@pta-yokosuka.jp 電話 046-824-1478 

 



当日のスケジュール（予定） 
１４時  開会 

①第１部ディスカッション  ※テーマ：ＰＴＡ運営  

   ②第２部ディスカッション  ※テーマ：家庭教育、グループごとに別サブテーマ 

③各テーブル報告 

④全体の質疑応答・情報交換 

⑤会長総括 

１７時  閉会 

 

第２回 よこすかＰＴＡ しゃべり場 第２部 「家庭教育」 
●サブテーマ毎のグループに分かれてディスカッションを行います。 

●グループは当日受付でお伝えします。 

●お申込みの際には、参加したいサブテーマを第３希望までご記入ください。内容は以下参考にしてください。 

 

【サブテーマ】 下記内容例を必ず話す訳ではありません。 

①食育 

内容例） 

・日頃の食事で気を付けていることは？／・学校で行って欲しい食育授業は？ 

・これまでに経験したおススメの食育は？／・学校でどのような食育授業を行っているか知っている？ 

・学校給食のこと、どれくらい知っている？／・給食についての感想や希望は？ 

②ネット 

内容例） 

・家庭のルールは作っているか？／・学校に対しては何を希望している？ 

・子どもがスマホネットで何をしているか把握している？／・子どもとスマホやゲームについて会話している？ 

・何歳から渡した？フィルタリングは使っている？／・どんなことが心配？ 

③生活規則 

内容例） 

・早寝早起き朝ご飯で気を付けていることは？／・子どもが朝ご飯を食べない、どうしている？ 

・長期休みの時に生活習慣を保つため気にしていることは？／・どうしても夜が遅くなるがどうしてる？ 

・保護者の仕事中、留守番は？／・親がいない間、ずっとゲームや動画を見ているがどうしてる？ 

④読書 

内容例） 

・子どもは本を読んでいるか？／・本を読まない子どもには、親はどうしたら良い？ 

・本を読む環境はあるか？／・そもそも子どもの読書について気にしている？ 

・子どもの読解力が落ちているらしいがどうしたら良い？ 

⑤防災 

内容例） 

・災害時に、家族で集まる場所や連絡方法はきめているか？ 

・災害時備蓄品等の準備は？  

・PTAで災害時備蓄している？／・学校と連携している？／・ＰＴＡ予算を備蓄品に使って良い？ 


